

ABSTRAK

Angga Chendria Phebribeth , NIM 3403190168. “Pengaruh Profitabilitas dan *Leverage* terhadap Manajemen Laba (Suatu Studi Pada perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik sub Sektor Transportasi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017 s/d 2021)”. Dibawah Bimbingan Bapak Mohamad Apip, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Profitabilitas dan *Leverage* terhadap Manajemen Laba (Suatu Studi Pada perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik sub Sektor Transportasi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017 s/d 2021). Permasalahan yang dihadapi pada penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana Pengaruh *Profitabilitas* Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik sub sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode Tahun 2017 - 2021?; 2]. Bagaimana Pengaruh *Leverage* Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik sub sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode Tahun 2017 - 2021?; 3]. Bagaimana Pengaruh *Profitabilitas* Dan *Leverage* Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik sub sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode Tahun 2017 - 2021?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Pengaruh *Profitabilitas* Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik sub sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode Tahun 2017 – 2021; 2]. Pengaruh *Leverage* Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik sub sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode Tahun 2017 – 2021; 3]. Pengaruh *Profitabilitas* Dan *Leverage* Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik sub sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode Tahun 2017 – 2021.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Untuk teknik pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan dan dokumentasi. Sedangkan untuk analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji koefisien korelasi sederhana, uji korelasi berganda, uji regresi linier berganda, uji koefisien determinasi, uji t dan uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa profitabilitas secara parsial tidak berpengaruh terhadap manajemen laba. *Leverage* secara parsial tidak berpengaruh terhadap manajemen laba. Profitabilitas dan *leverage* secara simultan tidak berpengaruh terhadap manajemen laba.

Kata Kunci: Profitabilitas, Leverage, dan Manajemen Laba

